
Interrogazione N. 492 – M5 stelle su situazione RSA

La situazione aggiornata non si capisce bene di cosa….comunque posso dare i numeri degli ospiti, 
dei decessi e dei tamponi così come fatto con la precedente interrogazione del PD.


